

Cronología de Sucesos

Semana del 19 al 25 de octubre

- Tras acusaciones cruzadas entre ambas delegaciones, volvieron a fracasar las negociaciones tendientes a solucionar la crisis política en Honduras. El enviado técnico de la OEA, John Biehl, volvió a expresar su esperanza porque se reanuden las negociaciones
- El viernes 23 de octubre la delegación de Micheletti elevaron una propuesta la comisión de Zelaya, la cual consistía en que cada parte acudiera a una instancia del gobierno hondureño para que decidiera acerca de la restitución de Zelaya. Sería entonces, la Corte Suprema la que decida respecto de la restitución. La comisión de Zelaya rechazó esta propuesta, y presentó otra en la cual pide al Congreso que retrotraiga la situación a de los tres poderes a su estado previo al 28 de junio.
- Ante los comentarios hechos por el Secretario General de la OEA ante el Consejo Permanente de esa organización, respecto de los hechos en Honduras, el presidente de facto Roberto Micheletti manifestó su disconformidad y expresó que
- A pesar de los nuevos obstáculos surgidos en las negociaciones del día lunes 19 de octubre, la Organización de Estados Americanos (OEA) expresó a través de su enviado John Biehl que no pierden las esperanzas y esperan que se llegue a una solución pacífica a la crisis política hondureña.
- La ronda de diálogo llevada a cabo el lunes 19 de octubre no tuvo los resultados esperados. Los representantes de ambas delegaciones no lograron conciliar posturas respecto al posible retorno a la presidencia de Manuel Zelaya.
- Tras haber sido cerrado hace 22 días por un decreto del gobierno de facto de Roberto Micheletti, la radio de Tegucigalpa Radio Globo volvió a transmitir. El decreto que restringía las garantías constitucionales fue emitido el 28 de septiembre, y también al canal de televisión Choluta Sur Canal 36, que continúa aún fuera del aire.
- Las delegaciones de Manuel Zelaya de y Roberto Micheletti continúan el lunes 19 de octubre con el diálogo.
- El Frente Nacional de Resistencia contra el golpe de estado rechazo las acusaciones que les habían hecho de estar armándose para desalojar por la fuerza al gobierno de Micheletti.